

## Communiqué de Presse

## L'ITALIE AU DJAZAGRO 2023: FORTE PRÉSENCE AVEC 104 EXPOSANTS.

## INAUGURATION DU PAVILLON ITALIEN DEMAIN LUNDI 5 JUIN AVEC LA PRÉSENCE DES MINISTRES DE L'AGRICULTURE ALGERIEN ET ITALIEN, MOHAMED ABDELHAFID HENNI ET FRANCESCO LOLLOBRIGIDA

Alger, 4 Juin 2023 - C'est dans un contexte marqué par l'impulsion d'une nouvelle dynamique et d'une coopération étroite déjà existante dans divers domaines et secteurs économiques entre les deux Pays voisins et amis que les entreprises italiennes retrouvent le Salon Professionnel de l'Agroalimentaire – Djazagro dans sa 20ème édition, à travers une participation officielle organisée par l'ICE - Agence Italienne pour le Commerce Extérieur en collaboration avec l'Association des Constructeurs Italiens de Machines d'Emballage (UCIMA).

Les entreprises italiennes présentes en force cette année sont au total **104** et représentent **la plus grande délégation étrangère**, suivies par celles de la Chine, la France et la Turquie.

Événement phare en Algérie et aussi en Afrique du Nord, Djazagro, est le rendez-vous annuel incontournable du secteur agroalimentaire, qui propose des solutions diversifiées et innovantes pour les industriels des produits alimentaires et des boissons, de l'emballage et du conditionnement alimentaire, aux professionnels des équipements et des procédés, de matières premières et ingrédients, de matériels et équipements pour la boulangerie et la restauration, transport et stockage ainsi que les divers services liés à la chaîne de production et du conditionnement alimentaire.

M. Gabriele Barone, Directeur de l'ICE - Section pour la Promotion des Échanges de l'Ambassade d'Italie à Alger, a affirmé que <<li>d'agro-industrie en Algérie représente un secteur qui regorge d'importantes opportunités de collaboration pour les entreprises italiennes. Notre présence en force à Djazagro vise à renforcer de plus en plus les contacts d'affaires avec les opérateurs locaux, dans le cadre des partenariats gagnant-gagnant. Pour témoigner du support du Gouvernement italien aux entreprises agro-industrielles intéressées à initier des partenariats sur le marché algériens, le Pavillon italien au Djazagro sera inauguré demain par le Ministre italien de l'Agriculture, Francesco Lollobrigida, accompagné du Président de l'ICE, Matteo Zoppas et de l'Ambassadeur d'Italie en Algérie, S.E. Giovanni Pugliese, en présence du Ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Mohamed Abdelhafid Henni >>.

Il faut savoir que l'Algérie a importé en 2022 l'équivalent de 128 millions d'euros en terme de machines d'emballage soit une augmentation de 5,8% par rapport à 2021, et que l'Italie est le premier partenaire commercial avec 37,7 millions d'euros de machines exportées (29,4% de part de marché), suivis de la France et de l'Allemagne.

L'année 2023 - qui a déjà vu la multiplication des initiatives et des actions pour la promotion des échanges commerciaux entre l'Italie et l'Algérie - sera encore plus riche en occasions et opportunités et ce grâce au soutien des plus hautes autorités des deux Pays : cette année, l'Italie a été choisi comme pays Invité d'honneur à la prochaine Foire Internationale d'Alger, qui aura lieu du 19 au 24 juin prochain.







